

# いっしょにネ

【第一小学校地区協議会=いっしょうふれあいネットワーク】

【第26号】  
平成28年(2016)3月2日  
いっしょうふれあいネットワーク  
会長 平野 光孝  
連絡先：生活文化スポーツ部協働推進課  
042(481)7036

いっしょうふれあいネットワーク

## 日々姿を変える調布駅周辺 速報!! 調布駅周辺の開発計画が発表になりました。



\*上記の図は、説明会の配布資料より抜粋しています。現時点での計画であり、今後変更の可能性がります。

2月5日・6日に、京王電鉄による調布駅周辺開発計画・工事計画説明会が開催されました。いっしょうふれあいネットワークでは、説明会に参加しましたのでその内容をお伝えします。

調布駅の周辺には3棟の商業施設が建設されます。東口から中央口の上に5階建ての(仮称A棟)、広場を挟んで西側に4階建て(B棟)、調布銀座の南側に地上5階、地下1階建て(C棟)で、C棟にシネマコンプレックス等が入ります。また、施設利用者のための駐車場、駐輪場も建設されます(A、C、C)。さらに、地下の改札階にも店舗が開業します。

これらの工事は3月から始まり、2017年9月に竣工予定です。ビルの中のショップについてはまだ決まっていますが、決まり次第順次発表されるとのことですので、楽しみに待ちたいと思います。

尚、工事期間中は、線路沿いの南北の道路、旧大踏切の周辺に工事車両が通ります。また、2月20日付の市報・街づくり特集号に記載がありました通り、今月末からパルコの線路側の道路が通行止めになり、平成28年度から駅北口広場の工事が始まる予定です。駅を利用する際や、周辺を通行する時には気をつけたいものです。また、子ども達が安全に登下校できるように注意を促しましょう。

「いっしょにネ」紙上では、引き続き変わりゆく調布駅周辺の情報をお届けしていきます。

### 今月の夜間パトロール

いっしょうふれあいネットワークでは、地域の皆様の安全のために夜間パトロールを行っています。一緒に地域をパトロールして下さる方を募集しています。どなたでも歓迎致します。直接集合場所において下さい。◆集合場所：第一小学校南門前第四分団詰所



3月11日(金)18時~19時 3月22日(火)18時~19時

\*4月以降の日時は消防団詰所前の掲示板をご覧ください。

### 情報宅配便

#### cafe aona 夕暮れシアター

セントラルレジデンス2階のカフェ aonaでは、3月末まで毎日18時と19時の2回子ども対象のミニシアターを開催しています。絵本や紙芝居の読み聞かせ、楽器演奏などなど。夕方の時間をお子さんと一緒にゆったりすごしませんか? ここに出演してくれるボランティアも募集中です。詳しくは、aonaのfacebookページをご覧ください。  
<https://www.facebook.com/events/206656403020628/>



#### 調布中学校吹奏楽部 第34回定期演奏会

日時:3月27日(日)14時30分開場 15時開演  
場所:グリーンホール大ホール 入場無料  
ご来場お待ちしております♪  
演奏曲 斑鳩の里 マーチング、アンサンブル他  
吹奏楽部のOB・OGも参加します。

#### 第31回調布中桜まつり

日時:4月3日(日)10時~14時  
場所:調布中学校

吹奏楽部、和太鼓部の演奏、模擬店など  
第一小健全育成もダーツとスピードガン測定を出店します。

### 学校行事情報

【第一小】修了式3月24日(木) 卒業式3月25日(金) 始業式4月6日(水) 入学式4月6日(水)  
【調布特別支援学校】卒業式3月23日(水) 修了式3月24日(木) 始業式4月6日(水) 入学式4月7日(木)  
【調布中】卒業式3月18日(金) 修了式3月25日(金) 始業式4月6日(水) 入学式4月7日(木)  
【電気通信大学】卒業式3月25日(金) 入学式4月6日(水)  
\*春休みも子どもたちの見守りをお願いします



## 世界からこんにちは

バンラディッシュの国旗 大地の緑に太陽の赤です。日の丸とよく似ていて親しみがわきますね。

電気通信大学には、世界の30か国近くからおおよそ250名の留学生が学んでいます。その方々に母国の紹介をしていただきます。第一回はバンラディッシュ発。マハムッド・スルタンさんです。



マハムッド・スルタンさん(ニックネーム:タニムさん)プロフィール  
1990年、ダッカ生まれ。  
2010~2013: 福井工業高等専門学校在学(福井は、日本のふるさと)  
2013~: 電気通信大学大学院先進理工学専攻(4月から修士課程2年)。ナノテクノロジーを研究

\*日本への留学を志した理由  
日本は、技術力が高いだけでなく、人々の人間性・社会性に関して世界一のロールモデルなので、「武器が強い国」ではなく、「技術が発達し、社会性が強く、平和な国」である日本に留学することを決めました。

国際母語デー(毎年2月21日)  
毎年2月21日に世界中で祝われている「国際母語デー」は、バンラディッシュ人のアイデンティティに関わる非常に大きな出来事です。1952年のこの日、母語の誇りを守るためバンラディッシュ人の何人も命を犠牲にし、政府の不当の決定に反対しました。

1947年にインド亜大陸がイギリスから独立し、インドとパキスタンに分けられました。パキスタンは東パキスタン(バンラディッシュ)と西パキスタンでできた国でした(真ん中にインドがありました)。東パキスタンのほとんどの人はベンガル語を話していましたが、当時の政府は「これからパキスタン全国の母語はウルドゥー語だ」と宣言しました。これは絶対許すことができませんでした。東パキスタンの国民の怒りは1952年にピークにたどり着きました。2月21日、ダッカ(バンラディッシュの首都)で学生をはじめ多くの国民がデモを行いました。政府の命令で警察はデモに銃を撃ちました。学生たち何人も殺されました。いくら殺されても、「我々は残忍冷酷の政府に頭を下げない」と誓いました。結局、政府はベンガル語も公用語として認めざるを得ませんでした。勇敢のバンラディッシュ人の犠牲のおかげで、我々が世界で母語のため血を流したただ一つの国民として世界に認めて頂きました。

この日の祝いとして、われわれは殉難者の撃たれた場所につくられた記念碑に花をあげたり、歌を歌ったりしています。みなさん、池袋駅西口公園にある祖語記念碑をご存知でしょうか? 時間があるとき、家族や友達同士で行ってみたいかがでしょう。我々の勇敢な話をみんなに知っていただければ、天国にいる殉難者達も大変喜んでいただきたいと思います。



【編集後記】もうすぐ春休み。大人にとっては1年で最も忙しい季節ですが、子どもたちにとっては宿題のない(少ない?)一番のんびりできるお休みかもしれません。新たなスタートにむけてリフレッシュしてほしいものです。(M.Y.)

# ご報告

第一小地区で行われたたくさんの行事をご紹介します。

## 第一地域住民運動会

10月25日(日)秋晴れの青空の下、一小地域が6ブロックに分かれて大熱戦が展開され700名もの参加がありました。お昼休みには、第一小吹奏楽クラブの演奏やお囃子の披露などのアトラクションも行われました。



迫力の騎馬戦



獅子舞は大人気

## 第一小学芸発表会

11月14日(金)、15日(土)第一小の学芸発表会が開催されました。

今回のめあては「一人一人せいっぱい役になりきり、学芸発表会を楽しもう。」子ども達のがびのびと演じる姿に会場からは大きな拍手が送られていました。



6年生のオリジナル演目「☆春期講座」

## 児童館まつり

11月1日(日)調布ヶ丘児童館の児童館まつりが行われました。第一小と八雲台小の健全育成、民生児童委員、学童クラブ父母など地域の大人のお店、児童館メンバーや学童クラブの子どもたちによるお店。ステージでもたくさんの出し物が出され楽しい一日を過ごしました。



第一小健全育成の焼き団子屋さん

1月11日(月)グリーンホールで成人式が行われ、調布市では2,104人の新成人が大人の仲間入りをしました。調布中PTAをはじめ中学8校

の有志による「成人を祝う会」のお祝いブースや、健全育成のみなさんのパトロールなど、地域が一体となって新成人を祝い、温かく見守っていました。



小ホール内のお祝いブース

## 成人を祝う会

## 調布特別支援学校より

リソースネットの放課後活動 電通大の協力で「国際交流」実現！  
11月7日(土)電通大の留学生4人(エチオピア・ドイツ・ハンガリー・メキシコ)が参加して下さいました。国や旗の紹介、子どもたちは海外旅行体験で各国訪問をし、パスポートに捺印してもらいその国の遊びをしたりして、ドラマチックな出会いをしました。



リソースネットのバレンタインデーは♪コンサートで♪



2月13日(土)1日早いバレンタインデーを地域のプロ級の5音楽グループの演奏を、聴き、歌い、踊りました。

## 第35回 第一小ジョイントコンサート



吹奏楽クラブの演奏

2月28日(日)第一小学校にて、ジョイントコンサートが開催されました。出演は第一小吹奏楽クラブ、生徒やOB・OGと保護者による調布ジョイフルジャズネットワーク、先生方のティーチャーズバンド。

先生方の多才なパフォーマンス、OBたちの迫力のある音、そして子ども達のすばらしい演奏の数々に会場が一体となって大いに盛り上がりしました。

## 震災へどのように準備すればいいの？

### ・・・「東京防災」に答えが！



阪神淡路大震災から21年、東日本大震災から5年が過ぎました。震災の記憶は私たちの頭の中から消えつつあるかもしれません。しかし我が東京ではこれから本番です。今後、阪神淡路大震災級の首都直下地震が、30年以内確率70%で発生すると予想されています。私たちは、必ずやって来る震災から命を守り被害を減らし、最低限の震災生活ができるように、準備をしなくてはなりません。

「私たちはどのように準備すればいいの？」の答えは「東京防災」に書かれています。去年9月東京都から各世帯に配布されました。本書には、すぐ実践できる防災アクションの項目に「今やろう」マークがついています。ここから読み始めてはいかがでしょうか。

(防災士 土田冬二)

## ご存知ですか？～地域の様々な活動を行っている施設や団体を紹介します～

こんにちは、「はあと・ふる・えりあ」です。  
「はあと・ふる・えりあ」は、小島町1丁目、旧甲州街道沿いにある知的障害者の通所施設です。約50人の施設利用者が、「パン」「妖怪焼き」「クッキーやスイーツ」「工芸品」の製造販売、一般企業などからの「受注」仕事、花や野菜づくりの「園芸」など、働くことを中心に様々な活動を行なっています。今のこの時期には調布市内一部地域に「ごみリサイクルカレンダー」も調布市より受託し、配布させていただいております。

施設の前面に喫茶「Fanfare(ふぁんふぁーれ)」があり、自慢の溶岩窯で焼いたパンやスイーツ、妖怪焼き(ゲゲゲの鬼太郎キャラクターたい焼き5種)などをお楽しみいただけます。「はあとふる祭」(11月)など、施設のお祭りもありますので、ぜひお気軽にいらしてください。施設が開所し、約10年が経ちますが、これからも「はあと・ふる・えりあ」の名のとおり、ココロ満たされる空間、少しでも地域の方々の「しあわせ」を創造していける施設を目指してまいります。

(施設長 會田大助)



妖怪焼き 左から砂かけ婆、鬼太郎、ぬりかべ

